



Der Schweiß floß beim Pokalturnier der Dorstener Jugendmannschaften in Strömen, doch Bier gab's nicht. Viele Zuschauer gingen deshalb nach kurzer Stippvisite wieder nach Hause. Sieger wurde übrigens nach Verlängerung und Elfmeterschießen die Mannschaft des Westfälischen Landesjugendheims gegen das Team von St. Josef. Den Fairneßpokal erhielten die Jungen des OT Olbergstraße. Ein Einlagespiel zwischen dem Elferrat des HCC und Ratsmitgliedern gewannen die Narren hoch mit 4:1. Der Reinerlös der Veranstaltung ist für den Kinderrosenmontag in Holsterhausen bestimmt. (WAZ-Bild: Schwarz)